

バイオマス産業都市調査特別委員会

令和3年9月9日(木)

午後1時55分～午後2時00分

議会第1会議室

【出席委員】野中宣明委員長、松永幹哉副委員長、野中康弘委員、村岡 卓委員
久米勝博委員、堤 正之委員、山田誠一郎委員、中山重俊委員、
江頭弘美委員、山下明子委員、黒田利人委員、西岡義広委員

【欠席委員】

【委員外議員】

【執行部出席者】

【案 件】

・委員会の調査報告書案について

○野中宣明委員長

散会后、大変御苦労さまです。それでは、これより第18回バイオマス産業都市調査特別委員会を行います。

それでは、まず委員会の調査報告書案についてということで、次第1のですね、調査報告書案について協議を行います。

調査報告書案につきましては、8月30日に、議会事務局から各委員にメールでお知らせし、Side Booksにも掲載させていただいております。また、本日までに熟読していただくようお願いしておりましたので、内容は皆さん把握されてるかというふうに思っております。

それでは、今からこの調査報告書案につきまして、委員間協議を行わせていただきます。皆様から何か御意見等があればお願いいたします。

◎調査報告書案に関する委員間協議

○野中宣明委員長

それでは、当委員会の最終報告書につきましては、正副委員長案のとおりとすることに決定したいと思いますが、よろしいでしょうか。

(「はい」と呼ぶ者あり)

それでは、そのように決定いたします。

次に、閉会日の委員長報告について協議したいと思います。

閉会日の委員長報告につきましては、先ほど御決定いただきました最終報告書に沿って報告することになるかと思いますが、委員の皆様から何か御意見等はございませんでしょうか。

(「なし」と呼ぶ者あり)

よろしいですか。それでは、私ども正副委員長に一任していただいてよろしいでしょうか。

(「はい」と呼ぶ者あり)

異議なしということでございますので、それではそのように決定いたします。

そのほか皆さんから何かございますか。

(「なし」と呼ぶ者あり)

よろしいですか。

それではですね、これで閉じたいと思いますが、最後に私ども正副委員長より、皆様方に一言御礼の御挨拶をさせていただきたいと思っております。

これまでですね、3年半にわたりましてこのバイオマス産業都市調査特別委員会を改選後立ち上げてきました。やはり日本で初めて、こういう事業に行政が取り組むということで、課題点等もですね、非常に難しい中で、皆様方と一緒にそういったものを見つけ出し、また、より良い方向にするためにはどのような方策が必要かというの、皆様方と一緒に調査、またはいろんな議論を重ねてここまでまいりました。

こうやって、今日最終報告書案を完成させて、また皆様に御賛同いただきましたので、本当にこれまでの長い間、当委員会に御理解、御協力をいただきまして大変にありがとうございました。皆様方のおかげで、こういった形で執行部のほうにですね、ぜひこの報告をしっかりと届けて、よりよいバイオマス事業になることを御祈念申し上げて、私からの御礼の御挨拶させていただきます。大変にありがとうございました。

(拍手)

(「副委員長、前委員長やんね」と呼ぶ者あり)

○松永幹哉副委員長

バイオマス産業都市調査特別委員会、実は意外と専門的知見が必要な委員会でありました。そのために大学に行ったり、あるいはそういう情報を捉えたりしながらやってきた前期、後期でございました。

人事も正副委員長が入れ替わるという初めての人事を行いまして、やってきたわけですが、皆様の本当に協力をもって、報告書ができたと思っております。

この報告書をですね、しっかりと執行部と協議をしながら、バイオマス事業が進んでいくことを願ひまして、御礼の言葉といたします。どうもありがとうございました。

(拍手)

○野中宣明委員長

それでは、以上をもちまして当委員会の調査を終了いたします。

大変に御苦労さまでした。ありがとうございます。